

Se espera lluvia de estrellas en México

Escrito por Agencias

Viernes 19 de Noviembre de 2010 09:29



CIUDAD DE MÉXICO, Noviembre 19 de 2010.- Informes indican que desde ayer y hasta el domingo por la madrugada, se podrá observar en el país una lluvia de estrellas proveniente de Leónidas, después del paso cercano a la Tierra del cometa *Tempel-Tuttle*.

Rafael Barbabosa, presidente de Físicos Astrónomos Mexicanos y Asociados, envió una convocatoria al país para que observen el cielo y se admiren del gran espectáculo que regala la naturaleza, asimismo los invita a que sea contribuyan con las investigaciones, ya que las aportaciones de conteo de estrellas por tiempo, permiten a los astrónomos mejorar su conocimiento de la órbita de los cometas, en éste caso sería del *Tempel-Tuttle*.

Debido a la falta de observadores, los investigadores indican que los registros anteriores no son muy provechosos, ya que no pueden ubicar el nivel de dinamismo y el lugar del máximo de las tormentas.

Sin embargo, se ha trabajado arduamente en la especificación de las características de Leónidas en los últimos 200 años.

Anualmente, entre el 15 y 21 de noviembre, ocurre una lluvia de estrellas, posiblemente de la constelación Leo, por lo que son llamadas Leónidas.